
AfD   in der Stadtvertretung Landeshauptstadt Schwerin 

 

Anfrage  
25.03.2019 
 
 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
 
ich bitte um Beantwortung nachfolgender Fragen. 
 

1. Wie viele Grundstücke/Flurstücke werden von der Landeshauptstadt Schwerin 
verwaltet?  

2. Wie viele Grundstücke/Flurstücke befinden sich in kommunalem Eigentum? 
3. Wie viele Grundstücke/Flurstücke befinden sich in Landeseigentum? 
4. Für wie viele Grundstücke/Flurstücke wird durch die Landeshauptstadt Schwerin 

Grundsteuer erhoben? 
5. Wie viele Grundstücke/Flurstücke sind von der Grundsteuer befreit?  

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Petra Federau 
 






